
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2017年 8月17日(木) 18:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年 8月 3日(木) 07:00～

４
第２８３５回例会記録
司会：渡辺 政俊 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年 7月27(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－
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幹事報告 佐久間 英昭 幹事
① 8月17日㈭のガバナー公式訪問について

・クラブ協議会：16:30～17:50(出席義務者)
・記念撮影：17:50～18:00(会員全員)
・公式訪問例会：18:00～19:00(会員全員)

※時間厳守で集合お願いします。

② 地区大会実施要綱について：日時:10月7日㈯
網走市：本会議：9:00～17:30／大懇親会：18
:00～19:30＊参加登録締切日：8月21日㈪

③ 7月のロータリーレートは、111円です。

④ 本日例会終了後、理事会を開催します。

ごあいさつ
ホテルサンシャインの執行役員・支配人の城戸

き ど

博之様より新任のご挨拶がありました。

委員会報告
◇渡辺 勉 社会奉仕委員長
・8月3日は早朝例会で、素晴らしいコスモスが
咲きますように除草を行います。多くの参加を。
・8月26日㈯は花火大会へ家庭学校の生徒を招待
しますので、ご協力をよろしくお願いします。
◇東海林 勉 君

北海道一周ライド=サイクリング=1700㎞に参
加。6月28日、函館出発。7月5日、天塩RCの例
会訪問予定が時間の都合で、竹内満弘幹事立会の
元、水口俊夫副会長とバナー交換のみしてきまし
た。13日夜、ゴールの釧路でロータリアンが完
走会を開いてくれました。

【名前の後ろの○数字は写真の中の番号】

入会式
2017～18年度遠軽ロータリークラブ成田弘明

会長①より伊藤幸雄新会員②へ「ロータリーの心
得」とバッジが進呈されました。
◇伊藤幸雄君② ◆推薦者：竹内徳治君
◆1947年4月26日生
◆勤務先・役職：株式会社みゆき商事

代表取締役社長
◆結婚記念日：4月16日 奥様名：緑 様
◆学歴・職歴：日本大学経済学部卒

昭和45年：みゆき商事入社
◆趣味：麻雀、野球観戦
◆挨拶：父が以前会員としてお世話になっており
ましたが、ロータリーのことは何もわかりません
のでよろしくお願いします。

会長報告 成田 弘明 会長①
7月23日、網走で行われた米山奨学会セミナー

及び財団セミナーに私・佐久間幹事・藤田国際奉
仕委員長・上田地区委員と参加してきました。

内容は藤田委員長が報告しています(2面)ので
自分が感じたことだけ申し上げたいと思います。

米山のセミナーでは奨学生の国別の割合が気に
なりました。今年度の奨学生は793人が52カ国か
ら来ており、内2500地区は9人、7カ国です。日
本での今までの累計は19,808人、125カ国で、割
合は中国が34％・韓国22％・台湾17％・マレー
シア5％・ベトナム5％・その他17％となってい
るようです。

ある会員に言われたのですが、中国にＲＣが無
いのになぜ受け入れるのか、また受け入れ割合が
一番多いのか疑問に思う、といわれ私も同感でし
た。数日考えてみたのですが、国交での感情的な
こともあるが、中国の奨学生が母国に戻り、国や
地域そして人々のために、いつかはＲＣを立ち上
げれるように、日本のＲＣが初期投資と思えばそ
れほど大きな問題ではないと…。しかし、そろそ
ろ日本のＲＣとしても結果を見なくてはならない
時期、いわゆる中国にもクラブの立ち上げの時期
が来ているのではないかと感じました。

ガバナー公式訪問
夜間例会／懇親会

ＲＩテーマ2017-18

早 朝 例 会
コ ス モ ス 園 草 取 り
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7月20日 39 36 28 77.8%
7月27日 39 36 30 83.3%

本間 克明
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

本日のプログラム
出席率の向上について

本間 克明 出席委員長
□出席委員会の任務について

出席委員会の任務について、遠軽ＲＣ細則の第
10条第１節(a)に定められており、出席委員会で
は、全ての会員があらゆるロータリーの会合に出
席することを奨励する方法を考案するものとし、
特に本クラブの例会の出席と本クラブの例会に出
席できない場合の他クラブ例会への出席を奨励す
るものとしています。また、全会員に出席規定を
周知するなどして、出席をよくするために努めな
ければならないとしています。
□例会の出席について

出席の規定は、遠軽ＲＣ定款の第12条に1節か
ら5節に亘り細やかに定められております。一度
は目を通しておいていただきたいと思います。

こちらの規定では主に出席とみなされる時間と
メークアップについて謳っています。

会員が例会に出席したものとみなされるには、
その例会時間の60％の参加を要するものとして
います。仮に例会時間が60分とすると36分以上
参加していれば出席とみなされます。

メークアップは他のロータリークラブ出席の
他、ロータリー地区大会の参加、クラブの奉仕プ
ロジェクト、クラブが提唱する地域社会の行事や
会合の参加、理事会の会合、奉仕委員会の会合の
出席などがあります。あくまでもメークアップは
自主申告です。忘れないようお願いします。

なお、メークアップをするときは60％ルール
があるといえども、最後まで例会に参加いただ
き、知己を広め友情を深めると同時に他クラブの
例会運営や卓話を通じて新しい知識を吸収するこ
とを心がけたいものです。
□例会出席の意義

ロータリーの例会は最も重要なロータリーの活
動であって、楽しみながら修練を積む人生の道場
であり、ロータリーライフにおける親睦の第一歩
です。まず、毎週必ず例会に出席することから始
まります。時間は概ね一時間とし、その前半は会
食、後半は会長の時間、議事、各種の報告、卓話
等、その一つひとつがロータリー運動の質を高
め、出席者の心に深い感銘を与える内容であって
こそ、例会出席の意義が満たされることとなります。

例会の出席は会員としての最小限の奉仕である
から、出席なくしてロータリーの目的は達成され
ず、それではロータリーアンとはいえません。そ
れは、出席によって初めて親睦が得られ、奉仕の
理想が高められるからです。

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長

東海林勉君 職業奉仕委員長退任 2,000円
◇2016-17年度出席100％、各2,000円

東海林勉君、佐久間英昭君、上田 稔君、
島田光隆君、 計8,000円

2016-17年度 合計594,400円

乾 禧實君 旭日双光章祝賀会の折り、
お世話になりました。 20,000円

ダグラス・クオール様
1985年に遠軽ＲＣの交換留学生で来遠。
32年ぶりに故郷に帰れました。 10,000円

東海林勉君 メディア委員長就任 2,000円
本間克明君 出席委員長就任 2,000円
東海林勉君 北海道ライド1700㎞完走 5,000円
日野邦彦君 遠軽神社出席キャンセル 2,000円

2017-18年度合計 89,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：海野 功 委員
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷 正一
会長エレクト：遠藤利秀 幹事：佐久間英昭
会計：島田光隆 ＳＡＡ：渡辺政俊
直前会長：黒坂貴行 事務局員：髙野郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：藤田禮三
委 員：竹森英樹 海野 功 佐藤直也

張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

ＲＩ第2500地区2017-2018年度
米山記念奨学生セミナー
ロータリー財団セミナー報告

藤田 禮三 国際奉仕委員長
１．2017年7月23日㈰、網走で開催。成田会長、

佐久間幹事、上田地区委員と参加しました。
２．米山記念奨学生セミナーの内容

(1)大学生、大学院生を中心に、日本で学ぶ外
国人(私費)留学生を支援。

(2)奨学生の日本受入累計は125ヵ国、19,808
人。内訳は中国34％、韓国22％、台湾17％、
等々。

(3)2500地区は本年度9人を受け入れる。
(4)北見工大留学生チン・コウキさんの体験談
発表がありました。

(5)遠軽ＲＣでは会員一人年間2,000円を支出し
ている。特別寄付は現在していない。

３．ロータリー財団セミナーについて
(1)補助金制度について―地区の総事業費1,000
万円。15クラブが申請、30万円が多い。

(2)グローバル補助金は、2ヵ国以上のクラブと
協議をし、企画、申請など、複雑である。

４．ロータリー財団への寄付金の推進
本年度クラブ計画に基づいて、年内に取りまと
めたい。


